

Montreux Jazz 2014: un jeune artiste fribourgeois décroche un prix



Il participait à la demi-finale de la «Shure Montreux Jazz Voice Competition», pour laquelle il a été sélectionné. © Vincent Murith/La Liberté

21.07.2014

Au Montreux Jazz Festival, qui s'est achevé ce week-end, le chanteur glânois Paul Plexi, de son vrai nom Patrick Rouiller, a remporté le Prix du public UBS. Il gagne le droit de participer à la prochaine Montreux Jazz Academy.

Patrick Rouiller (25 ans) participait à la demi-finale de la «Shure Montreux Jazz Voice Competition», pour laquelle il a été sélectionné (lire l'article qui lui était consacré [en cliquant ici](#)).

«Ce fut un moment magnifique, et malgré le niveau très élevé, je ne me suis pas laissé démonter. J'ai délivré une performance tout à fait respectable», a-t-il souligné à l'issue du concours remporté par la chanteuse américaine Alita Moses.

Choisi par le public parmi quinze nominés, Paul Plexi participera donc à la prochaine Montreux Jazz Academy, qui offrira à l'automne trois semaines de workshop avec différents mentors de renom.